

ANTARA SELENGGARAKAN SERTIJAB KEPALA BIRO DI ENAM BIRO ANTARA



Perum LKBN ANTARA menggelar kegiatan serah terima jabatan (Sertijab) Kepala Biro Provinsi Perum LKBN ANTARA yang dilaksanakan *hybrid* secara daring melalui Zoom dan luring di Kantor Biro ANTARA Semarang, Jawa Tengah pada Rabu (30/3).

Acara ini dihadiri oleh Direktur Utama Perum LKBN ANTARA Meidyatama Suryodiningrat, Direktur Pemberitaan Akhmad Munir, Direktur Komersil dan Pengembangan Bisnis Hempi N. Prajudi, Direktur Keuangan, MSDM dan Manajemen Risiko Nina Kurnia Dewi, Jajaran GM, Redaktur Pelaksana, Pejabat Struktural dan Kepala Biro Provinsi Perum LKBN ANTARA, beserta Kepala Biro yang akan melaksanakan Serah Terima Jabatan.

Kegiatan serah terima jabatan dibuka dengan laporan GM MSDM dan Umum Purnomo. Dalam laporannya, Purnomo menyebutkan bahwa kegiatan serah terima jabatan akan dilakukan oleh enam orang Kepala Biro Provinsi Perum LKBN ANTARA.

"Hari ini pada tanggal 30 Maret 2022 ini, kita melaksanakan kelanjutan, sebuah prosesi berupa serah terima jabatan untuk Kepala Biro di 2022. Serah terima ini dilakukan dalam dua metode atau hybrid. Pertama dilakukan di Biro Jawa Tengah atau Biro Semarang dan kedua dilakukan di Biro Jawa Timur," jelas Purnomo.

Serah terima jabatan yang bertempat di Biro Jawa Tengah disaksikan oleh GM MSDM dan Umum Purnomo bersama Redaktur Pelaksana Sapto Heru Purnomojoyo dan dilakukan oleh empat Kepala Biro, yaitu Kepala Biro Provinsi Jawa Tengah, Achmad Zainal kepada Teguh Imam Wibowo. Kemudian Kepala Biro Provinsi Kalimantan Barat, yaitu Teguh Imam Wibowo kepada Evy Ratnawati. Selanjutnya Kepala Biro Kepulauan Riau, yaitu Evy Ratnawati kepada Yuniarti Jannatun Naim. Terakhir, Kepala Biro Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta, yaitu Bambang Sutopo Hadi kepada Ibu Mahmudah.

Adapun serah terima jabatan yang bertempat di Biro Jawa Timur disaksikan oleh Direktur Pemberitaan Perum LKBN ANTARA Akhmad Munir dan dilakukan oleh dua kepala biro, yaitu Kepala Biro Jawa Timur, Slamet Hadi Purnomo kepada Rachmat Hidayat. Selanjutnya adalah Kepala Biro Kalimantan Tengah, yaitu Rachmat Hidayat kepada Ulul Maskuriah.

Dalam kesempatan ini, Direktur Utama Meidyatama Suryodiningrat memberikan sedikit arahan kepada para kepala biro yang baru menjabat. Meidyatama mengatakan bahwa pergantian jabatan merupakan hal yang biasa terjadi.

“Perlu digarisbawahi bahwa sama seperti matahari ataupun hari yang selalu berputar dan berganti, rotasi dan pergantian tugas itu menurut saya adalah hal yang mutlak dan lumrah terjadi. Tidak saja dalam karir, tetapi juga dalam kehidupan,” ujar Meidyatama.

Meidyatama juga menyampaikan apresiasinya kepada para kepala biro yang masa jabatannya sudah selesai.

“Secara khusus saya ingin menyampaikan terima kasih yang luar biasa, rasa syukur saya yang luar biasa kepada Pak Achmad Zainal, Pak Slamet dan Pak Bambang Mustopo yang sudah menjalankan tugas-tugas mereka sebagai kepala biro dengan sebaik-baiknya,” kata Meidyatama.

Terakhir, Meidyatama berpesan kepada seluruh Insan Antara untuk saling membantu dan mendukung kepala biro yang baru.

“Secara khusus kepada teman-teman semuanya, di mana menerima kepala biro baru, secara pribadi dan atas nama direksi, saya minta tolong agar para kepala biro yang baru menjabat ini diberi dukungan yang sama seperti kepala biro sebelumnya. Ini adalah suatu kerja bersama, suatu runtutan yang tidak henti dari penugasan kita di Perum LKBN ANTARA,” ujar Meidyatama.

(Angel/Naura/Cathelya/Sekretariat Perusahaan)